

令和4年度の高等部は、新1年生9名が入学し、29名でスタートしました。

これまでの学習の積み重ねを発揮しながら、そして、卒業後の生活を見据えながら、高等部での学校生活を送っています。

## 【「職業」の様子】

卒業後の生活を見据えた学習活動の一つに「職業」があります。「職業」を通して、卒業後の生活への意識を高めていくことはもちろん、働くことの意義や、周りの人と協力しながら自分の役割を果たすこと、そのために必要な人とかかわる力、技術といったいろいろなことを学習しています。自分たちの力でできること、もう少しでできそうなことを大切にしながら取り組むとともに、その成果を周りの人たちにも発信していくことで、意欲や自信につなげていきます。



出勤簿にシールを貼ったり、日誌にその日の目標や成果を記入したりします。毎時間の積み重ねを大切に取り組んでいます。



牛乳パックのいすづくり。一つ一つの作業工程を確認し、どうすればきれいに完成するかを考えながら取り組んでいます。



友達同士で、名刺交換の練習。丁寧な言葉づかいで、ピリッとした緊張感をもって渡すことができ、社会人にまた一歩近づきました。

## 【1学期の様子いろいろ】



学部朝会の一コマ。高等部全員が集まる貴重な機会です。生徒会執行部・美化・広報・図書委員会の今年度の活動を確認。2学期からはそれぞれの活動が本格化します。

「総合的な探求の時間」や「職業」の時間に、どの学年も畑に出て、花や植物の栽培に取り組んでいます。最後に収穫した植物で作品づくりをする予定です。



「総合的な探求の時間」。同じ学年の友達と分担して掲示物を作製。互いの進み具合を意識しながら、協力して作りあげました。

「美術」の時間に、装飾用のはく製と対面。本物を見て、触れて、感じる体験を大切にしています。

